
قناة الجزيرة تلتقي سماحة السيد الحكيم

 

 التقت مراسلة قناة الجزيرة صباح الاثنين 2/8/2004 سماحة السيد عبد العزيز الحكيم رئيس المجلس الاعلى

للثورة الاسلاميه في العراق وقد سألت المراسله سماحة السيد الحكيم عن تعليق سماحته على ما شهدته

بغداد العاصمه من استهداف للكنائس وماهي الجهه التي تقف وراء ذلك

اذ وصف سماحة السيد رئيس المجلس الاعلى هذه الاعمال بالاجراميه مشيراً الى ان حدوثها لاول مره مستهدفه

اماكن عبادة المسيحيين بعد ان كانت تلك العمليات في السابق قد استهدفت المراقد الاسلاميه المقدسه

والمساجد والحسينيات مشيراً سماحته الى اهداف الجناه في ذلك وهو حزب الوحده الوطنية وايجاد التفرقه

مابين مكونات المجتمع العراقيه بعضها البعض مسؤولية ما الحق بها من اذى . غير ان الشعب العراقي

الذي يشهد تاريخه العلاقات الايجابيه مابين قومياته وطوائفه المبنيه على التاخي والوئام لهو اكبر من

ان تزعزع وحدته مثل هذه الاعمال المرفوضه والمدانيه من قبل كل الشرائح السماويه والاديان والقيم

الانسانية . ولايقرها عربي ينتمي الى العراق ولا مسلم ينتمي الى الاسلام وقد اكد سماحته بان بقايا

النظام الصدامي المنهار وحلفاءه من الارهابين في الداخل والمجاميع الارهابيه القادمه من وراء الحدود

هي التي تتحمل مسؤولية هذه الفعله النكراء مبدياً سماحته الاسف لعدم نجاح السياسات المتبعه للحد من

ظاهرة الارهاب مهيباً بالحكومه اشراك ابناء الشعب بقواه الوطنية .

 


